

16.10.2018

Anwesenheit des Vollzugsdienstes beseitigt Lärm

Bereits die Anwesenheit des Kommunalen Vollzugsdienstes (KVD) hat Samstagabend, 13. Oktober 2018, den Lärm einer Gartenparty beendet. Nach 23 Uhr fuhr eine KVD-Streife in die Hauptstraße (Rheingönheim), nachdem ein Anwohner sich über laute Musik und Gegröle in seiner Nachbarschaft beschwert hatte. Ein Partygast erblickte den KVD-Einsatzwagen, begab sich wieder auf das Anwesen, woher der Lärm kam und wenig später verstummte die Musik. Danach näherte sich eine kleine Gruppe Jugendlicher den Einsatzkräften und betonte, dass sich die Partygesellschaft ab sofort leise verhalten werde. Die KVD-Streife drohte bei einer erneuten Störung der Nachtruhe an, die Party aufzulösen. In der Folgezeit gingen keine Lärmbeschwerden mehr ein.